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Protokoll 
 

Titel / Thema des Meetings 
 

Beteiligung der Schulen an der Auswertung des Schulentwicklungsplanes (vorgestellt im 
Schulausschuss 15.08.23) 
Datum / Uhrzeit 
 

13.09.2023, 11.00 Uhr 

Ort 
 

Loft 3, Besprechungsraum 
Teilnehmer 
 

Frau Gust, Schulleiterin Realschule 
Herr Dr. Bamberger, Schuldezernent und 
Erster Beigeordneter 
Herr Pütz, Amtsleiter 
Frau Lanckrock, Protokollführerin 
 
 

Entschuldigt 
 
 

Protokollführung 
 

Annette Lanckrock 

Sitzungsleitung 
 

Herr Dr. Bamberger 

 

 
Begrüßung durch Herrn Dr. Bamberger 
 
Am 15.08.23 tagte der Schulausschuss. Der Schulausschuss empfahl dem Rat der Stadt, die 
Verwaltung auf der Grundlage der zukünftigen Bedarfe aus der Schulentwicklungsplanung mit der 
Erstellung entsprechender Raumkonzepte für die Schulen in Trägerschaft der Kreisstadt Siegburg 
zu beauftragen. Die betroffenen Schulen sollen an der Planung beteiligt werden. 
 

• Frau Gust ist mit der Darstellung ihrer Schule im Entwurf der SEP einverstanden.  
 

• Es werden nur Siegburger Kinder aufgenommen. 
 

• Die Prognose der Zweizügigkeit der Realschule wird von Frau Gust bestätigt. 
 

• Frau Gust bittet nach Abschluss des Anmeldeverfahrens bis zu Beginn des neuen 
Schuljahres die Schülerzahlen neu zu bewerten, da sich hier noch deutliche Veränderungen 
ergeben. Dieses Thema soll mit biregio besprochen werden. 

 
• Bei einer Dreizügigkeit kann Frau Gust mehr Lehrerstellen beantragen und es können auch 

mehr AGs angeboten werden. 
 

• Es gibt zwei Montessori-Klassen an der Schule. Frau Gust wird prüfen, welche Profilierung 
in Frage kommen könnte. 

 
• Die Realschule unterstützt den Schulträger stark bei den DFG-Klassen (Inklusion). Hier 

findet die Erst- und Anschlussförderung der Inklusionskinder statt. Derzeit sind die DFG-
Klassen ausgelastet. 
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• Es besteht der Wunsch, diese Kinder in die Orientierungskonferenz aufzunehmen, um eine 
bessere Schnittstelle zwischen den Schulsystemen zu schaffen. 

  
• Im Allgemeinen tendieren die Realschulabgänger dazu, keine Berufsausbildung in Betracht 

zu ziehen, sondern ihren weiteren Weg im Abitur und in höheren Handelsschulen zu 
verfolgen. 

 
Ende der Sitzung: 11.56 Uhr 
 
 
 
Schulleitung  Erster Beigeordneter  Amtsleiter  Protokollführerin 
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